

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Wr.Wb.

Bismillahirrahmanirrahim

Segala puji bagi Allah SWT, Tuhan semesta alam, tiada Tuhan selain Dia, Dzat yang Maha Kuasa. Shalawat serta salam semoga senantiasa tercurahkan kepada junjungan kita yaitu Nabi Muhammad Swa, yang telah membawa risalah Islam dari zaman jahiliyah sampai pada zaman penuh yang Islamiyah ini yaitu Iman dan Islam. Alhamdulillah atas rahmat dan hidayah-Nya, sehingga rasa syukur yang tak henti karna berkat Ridho-Nya, penulis dapat menyelesaikan Skripsi ini tepat pada waktunya yang berjudul “Implementasi Supervisi Kepala Sekolah dalam Meningkatkan Kemampuan Guru Melaksanakan Kurikulum 2013 di SDN Pagendingan 2”. Dengan maksud agar skripsi ini bisa bermanfaat bagi pembaca dan bertujuan untuk memberikan pemahaman tentang hal tersebut.

Dengan selesainya skripsi ini penulis menyadari sepenuhnya bahwa tanpa adanya bantuan dari berbagai pihak yang telah memberikan masukan-masukan kepada penulis, tidaklah mungkin skripsi ini dapat terselesaikan. Oleh karena itu, penulis menyampaikan banyak terima kasih kepada yang terhormat :

1. Bapak Dr. H. Mohammad Kosim, M. Ag selaku Rektor IAIN Madura.
2. Bapak Dr. H. Atiqullah, M.Pd. Selaku Dekan Fakultas Tarbiyah IAIN Madura.
3. Bapak Dr. H. Ali Nurhadi, S.Pd., M.Pd. Selaku Ketua Program studi serta Pembimbing yang telah sabar memberikan bimbingan, masukan, arahan, nasehat, dan motivasi pada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Jazakallah khoiron ksyiron.
4. Para Dosen IAIN Madura serta para guru yang telah berbagi ilmunya pada penulis dengan telaten, sabar, dan ikhlas.
5. Jazakumullah khoiron kasyir untuk Mak-e dan Alm. Bapak-e, yaitu Ibu Sami dan Bapak Achmadi (Alm). Kedua orang tua terkasih dan tersayang, yang telah dengan tulus mendoakan serta memberikan dorongan motivasi yang tiada henti pada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik.

6. Kepala SDN Pagendingan 2 yang telah memberi izin kepada penulis untuk mengadakan penelitian di lembaga pendidikan ini serta para guru yang banyak berjasa dalam menyelesaikan tugas kahir ini.
7. Rekan-rekan seperjuangan di syarikah dan semua pihak yang terlibat dan pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu-persatu. Yang telah memberikan semangat dan dorongan kepada penulis dalam penyelesaian penyusun skripsi ini dengan baik.

Semoga Allah Swt, memberikan balasan yang terbaik atas jasa dan bantuan yang diberikan kepada penulis

Dengan kerendahan hati penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih banyak terdapat kekurangan dan jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, dengan senang hati penulis menerima kritik dan saran yang bersifat membangun demi perbaikan dan tercapainya kesempurnaan dari skripsi ini.. Penulis berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan penulis pada umumnya. Amin ya rabbal alamin. . . .

Walaikumsalam Wr.Wb.

Pamekasan, 30 April 2020

Penulis

Lusi Dian Nur Faiq
NIM. 20170701042103